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Aos vinte e quatro dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às 18h30min, reuniu-se, 

ordinariamente, o Poder Legislativo, tendo por local a sua sede, na Avenida Presidente Lucena, nº 

3565. A Reunião foi declarada aberta pela Presidente MARLI HEINLE GEHM, consistindo em 

Reunião Ordinária da 14ª Legislatura e do 3º Período Legislativo, de 2023. A Presidente declarou 

aberta a Sessão de nº 1949 e verificou-se a existência de quórum regular, constatando-se a 

presença dos vereadores consoante a seguinte relação: CLEITON BIRK, EDIO INÁCIO VOGEL, 

FABIABI HEYLMANN, IVANIR GILMAR MEES, LEONIR SCHULER, MARLISE MARIA 

GRAFF, SATOSHI SCALDO SUZUKI e VOLNEI RENATO GROSS.  A Presidente saudou a 

todos e colocou para apreciação a Ata de nº 1948 do dia 17/07/2023 que teve seu conteúdo 

aprovado.  

 CORRESPONDÊNCIA: Edital de convocação para Assembleia de criação da agência de 

desenvolvimento integral para Ivoti – ADIPI no dia 02/08 na sede do CDL às 18h. Of. Gab. nº 

153/2023 em resposta ao ofício 150/2023. Of. Gab. 161/2023 que encaminha Emenda Retificativa 

ao PL 43/2023. Of. Gab. nº 162/2023 que encaminha para apreciação o PL 48/2023. 

GRANDE EXPEDIENTE: Não teve. 

PROPOSIÇÕES: MARLI solicita: 1 – Ofício ao Executivo solicitando que INFORME quantos 

atendimentos mensais são feitos para o Município de Ivoti pela Clínica da Visão de Portão; qual é 

o período de espera pelas cirurgias; quantas cirurgias são liberadas para o Município e qual a fila 

de espera. 2 – Ofício ao Executivo solicitando que encaminhe a relação de todas as ruas de chão 

batido do Município. FABIANI solicita: 1 – Ofício ao Executivo solicitando asfalto para a Rua 

Luis de Camões Moradores da rua Luis de Camões, a pedido de moradores 

TRIBUNA LIVRE: O empresário Jorge Muller fez uso da tribuna para fazer esclarecimentos 

referente ao projeto de incentivo para a sua empresa. Jorge disse que é a compra de uma área para 

fabricação de matéria prima para a construtora e automaticamente aumentar o faturamento e uma 

melhor competitividade. O Vereador Edio perguntou se a matéria prima produzida seria somente 

para a construmuller ou para outras empresas que queiram adquirir. Jorge disse que num primeiro 

momento seria somente para o consumo próprio e num segundo momento para venda. O Vereador 

Volnei disse que tinha uma dúvida com relação aos funcionários, onde no projeto consta que vai 

manter os 14 postos e em dois anos criar 05 postos, perguntou como se trata de uma empresa nova 

se não tem perspectiva de contratar logo novos funcionários. Jorge disse que 90% dos 

funcionários são de terceirizadas, então é diferente de empregos diretos, e disse que no ano 

passado a empresa faturou em torno de 30 milhões e a meta é aumentar mais 10 milhões nesse 

ano. Cleiton falou sobre o aumento do faturamento em meio de uma crise é algo bem grande para 

o Município. Ivanir parabenizou o Jorge pela sua trajetória, disse que o acompanha há bastante 

tempo e sabe que é complicado manter uma empresa e expandir o negócio porque a carga 

tributária é muito alta no país, e disse que é louvável que a empresa permaneça em Ivoti gerando 

retorno para o Município... Ivanir disse que é muito importante que o empresariado de Ivoti invista 

em Ivoti para que as melhorias sejam efetivamente para a comunidade... Marli também 

parabenizou o Jorge e equipe pela instalação dessa empresa e por investir no Município. Após as  
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colocações do Sr. Jorge, a Presidente convidou o Sr. Enio Veit para fazer uso da tribuna e falar 

sobre o projeto de incentivo para a sua empresa. O sr. Enio disse que tem duas empresas 

registradas em Ivoti, sendo uma desde o mês 04 de 2001 e a outra desde 2011. Disse que 

começaram com apenas um carro de transporte e assim foram batalhando até 2005, estava bem 

difícil, sempre com muita dívida, e depois que começaram a fazer o transporte para a Granja 

Pinheiros a coisa foi melhorando, além de outras empresas de Ivoti.... Hoje tem em torno de 30 

carros e não tem ônibus reserva para substituir, se estragar algum precisa durante a noite 

consertar. Enio disse que o incentivo é para melhorias na empresa, que tem prédio próprio desde 

2012, mas precisa de pintura e asfaltamento, falou que alugaram três terrenos que eram da 

Indústria de calçados West Coast.... Disse que enquanto para alguns a pandemia foi muito ruim, 

para suas empresas até ajudou, pois durante a pandemia conseguiu comprar 10 ônibus... O 

Vereador Ivanir parabenizou ao Sr. Enio por investir em Ivoti e perguntou se todos os veículos 

estão emplacados em Ivoti. Enio disse que sim. Ivanir disse que o retorno do IPVA para o 

Município é uma fonte de renda muito grande e se não se engana é em torno de 50% do valor que 

retorna para o Município e falou que é de extrema importância que seja concedido o incentivo 

para esses veículos... Volnei também parabenizou o Sr. Enio pelo tamanho da empresa e torce 

para que no futuro consiga comprar a área que hoje alugou para estacionar os ônibus... Enio disse 

que também precisa agradecer ao seu irmão que é sócio da empresa e ajuda em tudo que precisa 

na empresa, falou que desde criança sempre se deram bem e que graças a Deus o negócio 

expandiu muito... O Vereador Edio  disse que o conhece há 35 anos e lembra quando ele dirigia 

ônibus para o Cacildo antes de comprar o seu primeiro ônibus e parabenizou-o pela expansão do 

empreendimento... Edio lembrou que anos atrás na era do calçado, muitas empresas se instalaram 

em Ivoti e terceirizavam o calçado e da noite para o dia desapareciam do Município e deixavam os 

trabalhadores sem receber as rescisões, deixavam o aluguel, luz e telefone, tudo pendurado... Que 

não é o caso dessas empresas que são de Ivoti. Edio desejou que continue se expandindo e talvez 

daqui uns anos tenha 60 ônibus... Marli agradeceu a presença do Sr. Enio por ter aceitado o 

convite e vir a Casa para apresentar a empresa e o parabenizou pelo bom trabalho realizado.  

PAUTA DO DIA 

1ª PAUTA – DISTRIBUIÇÃO: 

Projeto de Lei nº 48/2023 – Altera dispositivo da Lei Municipal nº 1912/2003, que regulamenta o 

serviço de transporte de escolares no Município de Ivoti. 

Projeto de Lei nº 49/2023 – Altera a Lei Municipal nº 3.576 de 15 de junho de 2023, que 

autoriza a aprovação da execução da extensão a oeste do Condomínio horizontal de lotes para fins 

residenciais Vista da Serra, aprovado pela Lei Municipal 2305/2007 e dá outras providências. 

 2ª PAUTA – DISCUSSÃO: 

Projeto de Lei nº 47/2023 – Concede incentivo financeiro à empresa Mecânica RK Ltda ME. 

Marli disse que essa empresa também receberá convite para a próxima sessão. 

3ª PAUTA – DISCUSSÃO: 
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Projeto de Lei nº 43/2023 – Autoriza que os incentivos concedidos a empresa Shedon Santos 

Furniture Concept Eireli, por meio da Lei nº 3412/2021 e posterior termo de compromisso sejam 

transferidos para a empresa Steel-x Industria de Expositores e Mobiliário Ltda. Essa empresa 

também será convidada para o dia 07/08 para fazer esclarecimentos.  

Projeto de Lei nº 44/2023 – Concede incentivo financeiro à empresa Construmuller Construtora e 

Incorporadora Ltda.  

Projeto de Lei nº 45/2023 – Concede incentivo financeiro à empresa Cervejaria Tupiniquim S.A. 

Projeto de Lei nº 46/2023 – Concede incentivo financeiro às empresas Enio Luiz Veit e Cia Ltda 

Transportes Diedrich e Veit Ltda ME.  

 PAUTA – VOTAÇÃO: 

Projeto de Lei nº 42/2023 – Aprova o Plano Municipal de Mobilidade Urbana. Esse projeto 

ficará em consulta pública até o dia 26/07. Referente a esse projeto o Vereador Ivanir disse que 

conforme o Vereador Satoshi já havia comentado na última sessão, é de rever alguns pontos na 

mobilidade urbana. Ivanir comentou sobre o e-mail que a Câmara recebeu referente o relato do 

caso do Sr. Delmar Dietrich, e com isso é necessário ver a questão dos recuos, se já está 

contemplado nesse plano de mobilidade, se foi discutido em audiência pública, e sugeriu que os 

técnicos que elaboraram o plano sejam ouvidos quanto aos recuos... Ivanir também falou com 

relação a mão única da Avenida Presidente Lucena, dizendo que hoje, acha desnecessário... Marli 

disse que esse projeto não tem pressa, e disse que o engenheiro será convidado para uma reunião e 

prestar os esclarecimentos, ou numa sessão, como os Vereadores quiserem. Satoshi também 

comentou sobre a mão única, que a longo prazo, vinte e trinta anos será necessário fazer isso, 

comentou sobre o alargamento da Regis Bittencourt... 

EXPOSIÇÕES PESSOAIS: Não teve. 

A Presidente comunicou que na próxima semana não haverá sessão, e a próxima será no dia 

07/08, e nesse dia os professores que integram o CAMP gostariam de conversar com os 

Vereadores antes da sessão pelas 17h45min. Marli disse que não teve nenhum caso novo de 

coronavírus, já a dengue teve 67 novos casos e no total 961 pessoas infectadas. Marli também 

agradeceu aos colegas vereadores por terem assinado a Moção de Apoio para o chamamento dos 

concursados para corpo de bombeiros. A Presidente agradeceu a presença do Sr. Jorge Muller e o 

Sr. Enio Veit por terem vindo para esclarecer as dúvidas. Nada mais havendo a declarar, a 

Presidente encerrou a presente sessão, convocando a todos para a próxima no dia 07/08 às 

18h30min. E para constar, eu ESTER DOLORES MÜLLER KRÜGER, secretária do legislativo, 

elaborei a presente ata, a qual, após ser lida e aprovada, será assinada pelos senhores 

PRESIDENTE e SECRETÁRIO da Mesa Diretora. 

 

        MARLI HEINLE GEHM                                                      IVANIR GILMAR MEES 

Presidente do Legislativo                                                                        Secretário 

 


